

Dirección General de Relaciones Institucionales Oficina de Integración e Inserción Laboral

Edición Mayo 2014

Comunidad universitaria se prepara para visita de pares evaluadores externos

En Concepción y Chillán se desarrollaron claustros por Facultad y grupos específicos para informar de la marcha del proceso de acreditación institucional 2014 y promocionar los principales aspectos del informe de autoevaluación.

UBB se mantiene como líder de universidades con proyección en investigación

Al igual que en 2012, este año nuestra corporación ocupa el primer lugar entre las Universidades docentes con proyección en investigación, según el ranking elaborado por el Grupo de Estudios Avanzados Universitas. La UBB se sitúa asimismo en el séptimo puesto de la medición general, que abarca a los 46 planteles actualmente acreditados y que han reportado oficialmente sus datos al Servicio de Información de Educación Superior del Ministerio del ramo.

UBB avanza en la creación de Consejo de Titulados

Como una forma de fortalecer la vinculación con sus exalumnos, la Universidad del Bío-Bío está avanzando en la creación de un Consejo de Titulados UBB, conformado por los centros de titulados de todas las carreras, lo que permitirá una mejora continua de los aspectos considerados relevantes, tanto en el Modelo Educativo como en la prestación de servicios a los exalumnos.

Capacidad de liderazgo e innovación y compromiso social distinguen a ex alumnos destacados

Cena de reconocimiento a ex alumnos destacados, realizada en las sedes de Concepción y Chillán, permitió revitalizar vínculos con egresados de la Universidad, quienes compartieron su experiencia y manifestaron su orgullo por haberse formado en una casa de estudios comprometida con el desarrollo del país.

Ingeniería Civil Industrial inició autoevaluación para su tercera acreditación

La acreditación de nuestras carreras es una expresión concreta de respeto a nuestros estudiantes y su sueño de una educación superior de excelencia, señaló el rector Héctor Gaete Feres al intervenir en la ceremonia de inicio del proceso de autoevaluación de Ingeniería Civil Industrial.

Contador Público y Auditor apuesta por la acreditación nacional e internacional

A la espera del informe de los pares evaluadores externos se encuentra la carrera de Contador Público y Auditor, CPA, en el marco del proceso para lograr su segunda acreditación nacional y primera internacional.

Magíster en Ciencias de la Computación logró su primera acreditación

Por tres años fue acreditado el Magíster en Ciencias de la Computación, que la Facultad de Ciencias Empresariales imparte en las sedes Concepción y Chillán. Se trata de la primera certificación del programa y fue especialmente destacada por el jefe de la Unidad de Aseguramiento de la Calidad, Sergio Araya, ya que constituye un reconocimiento a un posgrado que ha logrado consolidarse en corto tiempo.

Arquitectura inició proceso de autoevaluación para una tercera acreditación

Es hora de volver a mirarnos y ver cómo lo estamos haciendo, señaló la académica Claudia King, al dirigirse a directivos, docentes, alumnos y funcionarios de la Escuela de Arquitectura que el miércoles 12 de marzo repletaron el Paraninfo, para dar inicio oficial al proceso de autoevaluación para una nueva acreditación de la carrera. El acto fue encabezado por el rector Héctor Gaete Feres, quien instó a los asistentes a participar en la iniciativa que – dijo – constituye una oportunidad de reafirmar el reconocimiento alcanzado por la Escuela a lo largo de sus 45 años de historia.

Con 6 años de acreditación, Trabajo Social de la UBB es primera en la Región y segunda del país

Por seis años fue acreditada la carrera de Trabajo Social de nuestra casa de estudios, situándose en el primer lugar a nivel regional y segunda en el país, tras el programa de la Pontificia Universidad Católica de Chile -certificado por siete años- y junto con los de las universidades de Valparaíso y Católica del Maule, acreditados por el mismo período que el de la UBB.

Facultad de Ciencias Empresariales inició autoevaluación de programas especiales

No se trata de un esfuerzo aislado, sino de un trabajo permanente subrayó el decano de la Facultad de Ciencias Empresariales, Face, Benito Umaña Hermosilla, al dar inicio oficial al proceso de autoevaluación de los programas especiales de continuación de estudios para Técnico Universitario en Administración e Ingeniería de Ejecución en Administración de Empresas, que la unidad imparte en Concepción.

Entrevista a un titulado, en esta oportunidad al Sr. Andrés Hernández de Diseño Industrial

Síguenos en:
Facebook
Twtter
Linkedin
http://empleos.ubb.cl

Gianina Salgado Torres Enc. Oficina de Integración e Inserción Laboral Dirección General de Relaciones Institucionales Teléfono: 56-41-311 17 21

e-mail: gsalgado@ubiobio.cl